



Ministro francés ratifica cruzada contra el narcotráfico y sus capos

Description

(París) El ministro de Justicia de Francia, Gérald Darmanin, aseveró hoy que el Estado asume las riendas del combate contra el narcotráfico y la neutralización de sus principales capos.

Vemos países que caen ante el poder alcanzado por los narcobandidos, quienes amenazan a autoridades y asesinan a periodistas, no estamos en ese caso, pero tampoco estamos lejos, advirtió el alto funcionario a la cadena Europa 1.

Darmanin encabeza una cruzada que pone en primer lugar la lucha contra el flagelo de las drogas, un fenómeno que inquieta en suelo galo por su presencia en ciudades y barrios y la violencia que genera.

De acuerdo con el ministro, una de las claves del combate es detener a los capos y aislarlos para que no puedan mantener su actividad criminal tras las rejas.

Una gran parte de los narcotraficantes están en prisión, pero resulta inaceptable que desde allí continúan controlando el trasiego, a lo que estamos decididos a ponerle fin, subrayó.

Francia trabaja en el establecimiento de cárceles de alta seguridad que encierren a los delincuentes más peligrosos y corten sus vínculos delictivos con el exterior.

Este esfuerzo enfrenta en los últimos días una ola de ataques contra centros penitenciarios y su personal, con la quema de vehículos y el uso de armas de asalto en Toulon.

Al respecto, Darmanin denunció un intento de desestabilizar al Estado y defendió la tesis de aislar a individuos extremadamente peligrosos.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025